



同窓ニュース

No.44
2018年
3月3日

編集・発行
札幌光星学園同窓会

〒065-0013
札幌市東区北13条東9丁目1-1
札幌光星高等学校内
TEL(011)711-7161
FAX(011)711-7330



光星同窓会の平成29年度総会兼懇親会が、10月7日18時、2度目の土曜日開催として、ホテルロイトン札幌を会場に、約350名の同窓生が出席して行われた。当番幹事会は51期（昭和63年卒業）で、昭和最後の卒業生である代表幹事は、総会本番迄の自身の減量を公約し、各期幹事会の場を和ませた田嶋英明さん。

司会は、2007年度ミスさっぽろであり、札幌を拠点にテレビラジオやMCを中心に活動する青山千景さんが務め、田嶋代表が開会宣言。若狭高司同窓会長（31期）の挨拶に続き、市瀬幸一理事長・山崎千景の祝辞の後、物故恩師・同

平成29年度同窓会開催

窓生への黙祷が捧げられた。

総会は若狭会長が議事進行のもと会計監査報告、議案とともに満場の拍手で承認された。

懇親会は田嶋代表、上野正博さん考案の同窓会誌表紙デザインをベースに1期から52期までのカウントダウン方式で始まり母校や在校生の様子が折込まれたオープニングムービーで幕を開け、横山敏章副会長（41期）の発声で祝盃。

その後、各支部・各会代表者の挨拶、OBの議員の皆さんがあつた。余興は、当番期工藤俊行さん友人のマジシャン山ちゃんこと山崎隆宏さんの爆笑マジックショーで



始まり、続いてギターやピアノの演奏で場が和んだと同時に、ホールスタッフに扮したパフォーマーによるフラッシュモブが会場全体を歓喜と感嘆で包み込んだ。当番期の51期は実は孤軍奮闘が懸念されていた。しかし実直に正面から幹事活動に向き合った田嶋代表に次第に有志達が集まり、前期や前々期の良いところ取りの内容の濃い懇親会となつた。

来年度幹事の52期幹事が決意表明、最後に志賀敬生さんの挨拶で盛会は閉幕した。

総会に先立ち、別室にて2年に一度の支部長会議が開催された。来年に迫った本校創立80周年事業の概要について若狭会長が述べられ、出席された各支部長より活動報告や活躍しているOBの近況が紹介された。

特に、庄野宏志日高支部長（49期）のOB就農での活躍や、秦豊昭東京支部長（35期）のOB就農での活動が紹介され、他校の同窓会の参加人数や招集方法等が紹介され、会議出席者の熱い意見交換が行われた。

この同窓会の会議出席者が紹介され、会議出席者の熱い意見交換が行われた。



支部長会議開催

今年度総会は
10月6日(土)
今年の総会は10月6日（土）、午後6時からホテルライフオート札幌で開催される。

KOSEI FRIEND

野球部朋友会総会開催

6月16日、札幌東急REIホテルにて、2017年度の朋友会総会が開催され、38名のOB・関係者が出席した。

今年度は役員改選期に当たることから、高木勲会長（31期）が勇退され名誉会長に。会長後任には猪原義幸副会長（34期）が選任された。

懇親会で挨拶に立った猪原新会長は、「野球部が再び甲子園の土を踏むには室内練習場の整備が必要」と強く訴えられた。

最後は花野恒之副会長（35期）のご挨拶で閉幕。

6月24日（土）、光奏会の総会があつた。

まず母校に集合、在校生たちがミニコンサートで歓迎してくれ、梅内豊前会長（37期）は、「去年より音楽が揃っている。菅原先生の指揮も感情が伝わって来るかのようだつた」と感想を話された。

その後、バスで西区二十四軒にある「北海道料理宮之森」に移動。ここは以前は「宮の森ガーデン」だった老舗で、65期・永田慎さんの家業。

総会は武田龍太郎幹事長（50期）の司会で始まり、横山敏章会長（41期）の議長で議事



光奏会総会

6月24日（土）、光奏会の総会が開催された。

最後は花野恒之副会長（35期）のご挨拶で閉幕。

6月24日（土）、光奏会の総会があつた。

まず母校に集合、在校生たちがミニコンサートで歓迎してくれ、梅内豊前会長（37期）は、「去年より音楽が揃っている。菅原先生の指揮も感情が伝わって来るかのようだつた」と感想を話された。

その後、バスで西区二十四軒にある「北海道料理宮之森」に移動。ここは以前は「宮の森ガーデン」だった老舗で、65期・永田慎さんの家業。

総会は武田龍太郎幹事長（50期）の司会で始まり、横山敏章会長（41期）の議長で議事

は滞りなく終了した。

懇親会では、市瀬幸一校長、東原俊郎名誉会長（27期）、吹奏楽部副会長・菅原杏梨先生の挨拶の後、横川博宣副会長（40期）の乾杯で

会食。宮之森自慢のジンギスカンとビールに舌鼓を打ち、楽しい会となっただ。

最後は花野恒之副会長（35期）のご挨拶で閉幕。

サッカー部OB会総会

3月18日（土）、ラ

イフオート札幌にてサッカーチームOB会2017

年総会が開催された。

横澤龍朗会長（33期）と元監督の石田邦正先生の挨拶で幕開け。

市瀬幸一校長・理事長のご発声で祝杯。

締めは加藤剛ヘッドコーチ（45期）と、監督の小林宏之先生（浦和・大分等）在籍した元Jリーガー）のご挨拶で閉幕。

昨年の部創設60周年記念総会には及ばないものの、60名の関係者が参集し、ざつくばらん和やかな会となつた。

6月24日（土曜）、シーマーケット札幌で約45名が出席。坂田直彦副会長（39期）が開会の辞を述べた。

市瀬幸一校長と若狭高司同窓会長も臨席され、同日の日中には北海道歯科医師会館で、積極的な地域医療活動や国民健康保険事業活動に功労により、北海道社会貢献賞を受賞されたばかりの金井義明会長（31期）に光歴会から豪華記念品も贈呈され、受賞祝いも兼ね和やかに開催された。

5月16日、東急REIホテルで、光星経済人会68回総会があった。

総会は梅内豊代表幹事（37期）の挨拶の後、有我充人さん（49期）の議長で進行。役員改選年ではないが梅内代表の意を受け、役員に若手会員が多数選任された。

懇親会は澤口勝彦幹事（40期）の挨拶、鈴久名健副代表幹事（36期）

の祝杯で幕開け。51期の田嶋英明さんらが10月の同窓会総会への協力を呼びかけた。

締めは池田謙一さん（32期）の挨拶と、藤枝正樹さん（41期）のエールで校歌を齊唱してお開き。

光歎会開催

平成29年11月11日
（土曜）

（シーマー

ケット札幌）で約45名が出席。坂田直彦副会長（39期）のもと、竹花一

市瀬幸一校長と若狭高司同窓会長も臨席され、同日の日中には北海道歯科医師会館で、積極的な地域医療活動や国民健康保険事業活動に功労により、北海道社会貢献賞を受賞されたばかりの金井義明会長（31期）に光歴会から豪華記念品も贈呈され、受賞祝いも兼ね和やかに開催された。

幹事長司会（47期）のもと、竹花一

副会長（39期）が開会の辞を述べた。

市瀬幸一校長と若狭高司同窓会

長も臨席され、同日の日中には北海

道歯科医師会館で、積極的な地域医療活動や国民健康保険事業活動に功

労により、北海道社会貢献賞を受賞されたばかりの金井義明会長（31期）に光歴会から豪華記念品も贈呈され、受賞祝いも兼ね和やかに開催された。

6月16日、サンルートニューサン

にて剣星会総会が開催された。

三浦英晃幹事長（49期）が司会、古田和裕会長（32期）のご挨拶で開会、議事はスムーズに進行した。

総会終了後は現役高校3年生も交えての懇親会が開催された。

結果が報告され、現役高校生からも今後の進路も含め抱負が述べられた。

6月16日、サンルートニューサン



第14回ゴルフコンペと一緒に

場	期	日
札幌国際カントリークラブ	平成30年6月5日(火)	
ブ島松コース(北広島市島松49-2)	電話011-376-1222	
	21)午前7時21分スタート。	

参加費 2,500円（当日受付にてお支払い下さい。）
プレーリ代 12,500円程度（会食費含む）・メンバーの方はメンバー料金+2,000円

申込方法 参加申込書に必要事項記入、5月10日(木)までFAX、メール又は郵送で左記郵送先へ。

TEL 011-751-15784 FAX 011-751-15784

Eメールアドレス toru@suzukuna.com

郵送先 TEL 065-100143

札幌市東区北14条東9丁目3-3 鈴久名建設㈱専務取締役

TEL 011-711-17620 鈴久名徹

競技方法 ダブルペリア方式、個人戦及び団体戦（各期）。団体戦は4名（3名でも可）の登録とし上位3名の成績採用。

各賞 団体戦（優勝）5位

個人戦 参加者全員に賞品用意

募集定員 80名（定員に達し次第、締め切ります。）

主催 札幌光星学園同窓会

大会長 若狭高司（31期）

副大会長 竹田邦治（35期）

実行委員長 横山敏章（41期）

実行委員 林下英二（31期）

実行委員 鈴久名徹（40期）

実行委員 草野賀文（41期）、鈴木暁彦（46期）、安田晴久（48期）、

実行委員 宮嶋秀行（50期）、平間優（50期）

長谷川竹二郎第8代会長ご逝去



長谷川元会長（9・10期生）が平成29年1月6日、ご逝去されました。同窓会への多大なご尽力に感謝申し上げ、心から哀悼の意を表します。元薄野観光協会会長長谷川義一さんとは双子のご兄弟として有名。

第7代泉重陽会長（1期生）時代には副会長として活躍、泉会長の後任として平成8年10月に会長に就任し、同11年9月に坂本齊会長（17期）にバトンタッチした。

「学生時代は明るく、快活でクラスの中心人物で人気があった。」（同期の久野勉師、現花川教会司祭談）が、太平洋戦争中には海軍へ学徒出陣し、小豆島近海で米軍の攻撃で乗艦が沈められ波間に漂う経験もあり、晩年は市内の小学校で体験を語りに出かけたこともあった。

島田啓介元寮長ご帰天

島田先生が平成29年7月3日、癌の為、満70歳でご帰天された。

昭和22年12月26日、長崎県平戸市田平町で誕生。昭和58年10月寮職員として着任、平成14年4月から学園寮長に就任、同25年3月に定年退職。

明るい性格で寮生の良き相談役として慕われ、趣味の弓道を指導したり、寮のクリスマス会では自慢のヨーデルを聞かせて寮生を喜ばせたことも度々。退職後は弓道が縁で久留米市の小学校教員を平成29年3月まで元気にお勤めだった。

同窓会80周年事業、始動

同窓会は2019年に創立80周年を迎えることから、80周年事業を行うことが2017年総会で承認され、横山敏章副会長（41期）を委員長として実行委員会が発足した。9月の幹事会までに事業案をまとめ、10月総会に諮る予定。同窓会の周年事業は60周年以来20年ぶりとなる。

山田一仁さん、札幌市議会議長へ



4月5日

将棋の横山さん、藤井四段と熱戦

札幌市議会議長で、31期の山田一仁さんが

5月4日

当別支部 千葉一男支部長ご勇退

後任に武井斉さん

平成29年9月29日

（金曜）午後6時半、

田西会館で

14名が参加、と話題の中

将棋の全国アマ名人・横山大樹さん（72期）

と話題の中

第35回当別支部総懇親会が開催された。

当別支部設立以来支部長を35年間勤めた千葉一男さん（8期生）が勇退し、新支部長に武井斉さん（22期生）が就任した。

武井さんは若い世代の参加促進図りたいと支部長就任の抱負を述べた。尚、副会長は30期山下義則さんと33期堀川和雄さん、事務局には22期日黒敏弘さんを選出。

東京支部総会開催

平成29年11月4日（土曜）午後6時から、八重洲口の「いづみや」で総会及び懇親会が開催された。

秦支部長をはじめ、22期の富樫・服部さんから75期の松井君と幅広い世代で総会及び懇親会が開催された。

◆事務局次長に宮嶋秀行さん

この度、事務局次長に宮嶋秀行さん（50期・馬術部OB）が選任され、



30年1月より着任した。

宮嶋さんは50期の総会幹事期副代表として28年度総会盛会に貢献された。なお、会則では事務局次長は3名が定員となっている。

